

十五夜のおだんご美味しいね！



■三吉地区食生活改善推進委員の方々のサポートで、子ども達は美味しいおだんごを作りました。ありがとうございました！

9月18日の振り替え休日を利用して、三吉子ども体験教室が法能自治会館で行われました。当日は料理教室が開かれ、十五夜にちなみ、あんこの入ったおだんごと野菜のたくさん入っただんご汁を作りました。

みんなでおだんごをこねたり丸めたり、子どもたちは楽しそうに料理を体験していました。みんなで楽しく美味しく食べられたね！

子どもたちの安全をみんなで守ろう！

8月20日(月)、市役所にて今年もスクールガード養成講習会が行われました。スクールガードとは、市内の小中学生の登下校における安全確保のために、通学路の同行、巡回などの見守り活動を継続して下さっている方々のことです。

当日は、大月警察署生活安全課の方に講師に来ていただきました。厳しい暑さの中にもかかわらず、多くの市民の方々が参加され、講演に熱心に耳を傾けていました。今後とも子どもたちの安全のために、スクールガード活動へのご理解とご協力をよろしく願います！



マッサージでリラックス♪



■約20分ほどのマッサージを受けたあとは、皆さんは「楽になった。」「気持ちがよかった」など、とても喜んでいました。

9月20日(木)、びゅう富士にて敬老の日無料マッサージが行われました。これは山梨県視覚障害者協会都留支部の方々がボランティアで毎年9月に行っているもので、お年寄りを対象としたものです。

都留支部会長の菊嶋さんは、「敬老の日にお年寄りにマッサージで少しでも体を楽にしたい。」と話してお疲れ様でした！

都留市の人口

H24.9.1現在
男 15,781人 (+26)
女 16,404人 (+3)
計 32,185人 (+29)
世帯数 12,527世帯(+16)
※()内数字は前月比

10月の納税

市県民税(第4期)
国民健康保険税(第4期)
介護保険料(第4期)
後期高齢者医療保険料(第4期)

都留市民憲章

わたしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくります。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てます。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくります。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



空手道場福源院の選手が全国大会で活躍！！

7月28日、29日に開かれた第55回小学生・中学生全国空手道選手権大会に山梨県代表として福源院の選手が出場しました。そして9月7日に市長公室にて福源院の先生と選手が結果報告を行いました。

団体の形の部では低学年男子が優勝、高学年男子が準優勝しました。個人の形の部では志村珠妃さんと小澤夏姫さんが準優勝し、個人の組手の部で杉本奈美さんが準優勝と大変素晴らしい結果を残すことができました。また山梨県は総合5位という優秀な結果に終わりました。日頃の練習の成果が発揮されました。皆さんこれからも頑張ってください！



悪い子はいね～が～！？



8月28日、開地ふれあい集会所に、秋田県大潟村から「なまはげ」がやってきました。これは開地地域に住む方と、パルシステム山梨の共同開催で実現したものです。

夕方から読み聞かせの会があるのと、夕方からふれあい集会所に多くの子ども達とお母さん方が集まりました。この時点では、子ども達は「なまはげ」が来ることを知りません。いくつか楽しいお話を聞いた後、「たべられたやまんぼ」という怖いお話が終わるとともに、突然ドアが激しく叩かれ、「なまはげ」が部屋に飛び込んできました。子ども達は蜘蛛の子を散らすように逃げまどい、お母さん達にしがみついていたが、「なまはげ」の「良い子であれば、おどかしたりしない」との言葉にホッとした表情を浮かべていました。

いつやってくるか分からない災害に備えて！

■消防本部を始め多くのの方のサポートで講座は行われました。皆さんどうもありがとうございました！



8月29日(水)、谷村工業高校で、「災害ボランティアスクール」が行われました。

AEDの使い方、搬送訓練、非常食の炊き出しなど、災害時に必要とされる行動を生徒達が実践しながら学びました。昨年の3月の震災以来、災害に対する危機意識が高まっている中で、養成講座でした。参加した生徒さん達は危機意識をもち、積極的に参加していました。

